

五弁の桜

◎学校教育目標：笑顔いっぱいむろこっ子 <NIEタイムの様子> 勝山市立村岡小学校



遠足・修学旅行で楽しく学びました！

☆1年生くエンゼルランドふくい>



「たねのくふう」というテーマで4つに分かれて学校ではできないような実験・観察・体験活動をしました。

午後には外でドングリを拾い、遊具で遊びました。お土産もいただきました。

☆3年生く石川県ふれあい昆虫館・白山麓テーマパーク>

昆虫館で特別にお願いした「トンボ」と「ハチ」についての話を聞きました。虫のにおいをかいだり、触ってみたいりする体験もできました。



午後からお弁当を広い芝生の丘で気持ちよくいただき、ボール遊び・遊具遊びを楽しみました。

☆5年生くゆのくにの森・サイエンスこまつ>



ゆのくにの森で九谷焼の絵付け・輪島塗の沈金・加賀友禅の型染めの中から1つ選んで伝統工芸を体験しました。

サイエンスこまつでは、3Dシターで3Dメガネをかけて理科で学習した星座や宇宙ステーションの迫力ある映像を見ることができました。班活動も行い、来年の修学旅行に向けて準備しました。

☆2年生く越前松島水族館>



獣医さんの話・多様な館の見学・グループ活動・触れるという体験等で水族館を楽しみました。特にイルカショーは大きなイルカを目の前

で見ることができ感動でした。

☆4年生くうるしの里会館・越前和紙の里>

漆塗りについての説明を聞き、実演や作品である大きな山車を見学しました。和紙の里では、それぞれお気に入りの飾りを入れて色紙を漉くことができ、社会科の学習から出た質問にも答えていただきました。



伝統工芸についてたくさん学習しました。

☆6年生く京都・奈良・大阪方面>

東大寺・二条城・金閣寺・清水寺という歴史的建造物を見学し、社会科の学習を自分の目で確認しました。さらに清水寺では、日頃より学んでいる英語を使って外国の方にインタビューをして自分たちの



英語が通じた喜びを感じました。USJでは友達と楽しい思い出を作れました。



英語が通じた喜びを感じました。USJでは友達と楽しい思い出を作りました。

☆長山町地区ボランティア活動(シルバー人材センター様)グラウンド周辺草刈りをありがとうございました。大変きれいにしていただきました。

☆社会・地域とつながる学習をたくさんしています！



< 5年ミチノクワジ ユウ保全 >



< 5年 稲刈り(北川様田) >



< 3年赤とんぼ学習会 >

☆教室だけでなく校内のいたる所で教育環境を整えています！



< 保健室前全校生誕生日 >



< 給食掲示板 漢字クイズ >



< 図書室 10月の詩コーナー >

☆ハピネスダンスを全校生で披露

お楽しみに！(町民運動会)

本部席		
4年	6年	5年
2年	1年	3年

福井国体におけたダンスです。今年も全校生で踊ります。ステップや2人組のダンスが難しいですが、とても楽しんでいきます。

☆Jアラート対応訓練

町民運動会でのJアラート放送を想定して、職員と児童の動きや対応を訓練しました。

- ①分団毎に静かに集まる。
- ②近くの先生の指示に従う。
- ③屋内に入り頭を守る。

万が一に備えてどうするかを知っているとは、自分の身を守るために大切なことです。

☆学校評価にてご意見をありがとうございました。

- クラスの人数が多いので、担任の先生は大変だろうと思います。その分、児童一人一人に気をかけるのは難しいのではと心配に思うこともあります。
- ・特に低学年の児童は自分の困っていることが伝えられないこともありますので、ご心配なお気持ちよくわかります。担任は人数が多くても、一人一人の児童について理解を深めようと努力をしております。学級支援員やTT(チームティーチング)職員と共に日々アンテナを高くして、直接児童から話を聞いたり、ご家庭に連絡したりして対応しています。もし心配に思われたことがありましたら、何でも担任や学校までお伝えください。
- 子供の悪いところばかりでなく、いいところを見つけようと関わってくださっていることで、子供も安心して楽しく毎日を過ごせています。いつも細やかに対応していただき、本当にありがとうございます。
- ・一人一人の児童が必ず持っているきらりと光る力を発揮できるように、村岡小学校の教職員全員で子供たちの教育に精一杯取り組んでいます。ご理解いただきありがとうございます。<続きます。>